



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- Su rechazo a la aplicación, en el ámbito provincial, de la encuesta instrumentada por la Consultora Giacobbe y Asociados por entender que su contenido y forma atenta contra los principios básicos de autonomía provincial, la soberanía nacional y de los Estados Patagónicos en particular.

Artículo 2°.- Su repudio a toda propuesta que pretenda la cancelación de deuda pública mediante la entrega de territorio o patrimonio público perteneciente a los Estados Patagónicos en general y al Estado Rionegrino en particular.

Artículo 3°.- Comuníquese y archívese.

DECLARACION N° 81/2002



Legislatura de la Provincia de Río Negro

? Documento Santa Fe IV. El futuro de las Américas. Temas para el nuevo milenio. Enero 2001. Elaborado por el grupo principal de asesores del Presidente George Bush (h). "Los principales elementos geoestratégicos importantes para la seguridad nacional de EE UU son: a) Control de los estrechos Atlánticos; b) Uso del Canal de Panamá; d) Una ruta sureña segura alrededor del Cabo de Hornos; e) Seguridad de que los países del Hemisferio no son hostiles a nuestras preocupaciones de seguridad nacional. Además, que los recursos naturales del hemisferio estén disponibles para responder a nuestras prioridades nacionales." Página 33. ? Conviene recordar que exactamente así comenzó la usurpación del estado mexicano de Texas por parte de EE UU en la década de 1.830 cuando "inocentes y numerosos colonos" anglo - norteamericanos compraron tierras en Texas y luego, con el decisivo y abierto apoyo del Departamento de Estado, armaron una revuelta "popular" que exigió por la fuerza (estaban bien armados) la independencia primero y poco después la anexión a EE UU. Esta decisión "democrática" de la "mayoría" de los texanos fue inmediatamente avalada por el Congreso de EE UU y Texas pasó a ser una estrella más de la bandera "americana" de forma totalmente "legítima" y "democrática". ? En 1983 Henry Kissinger y David Rockefeller trazaron esa estrategia que pronto adoptaron todos los políticos, banqueros, empresarios y expertos de EE UU. Así, en 1989, el Presidente Carlos Menem pudo concretar la privatización de todas nuestras empresas estatales con el beneplácito general. Los argumentos esgrimidos durante esa campaña sindicaban a las empresas del Estado como las principales causantes del déficit fiscal y la corrupción. Su privatización no sólo garantizaría el superávit fiscal sino que sus adquirentes extranjeros aportarían tecnología, competitividad y crecimiento económico.